

Institution

La veille de sa mort, le Seigneur Jésus nous a donné un signe qui nous montre son amour:

le soir venu, Jésus est à table avec tous ses amis. Il leur dit qu'il s'est beaucoup réjoui de manger avec eux ce repas de fête. Il sait que c'est la dernière fois qu'il mangera avec eux avant de mourir.

Pendant qu'ils mangent, Jésus prend du pain. Il remercie Dieu. Il partage le pain et le donne à ses amis. Il leur dit: "Prenez ce pain, c'est mon corps, je vais le donner pour vous. Vous ferez cela pour vous rappeler que je vous aime; ainsi vous saurez que je suis avec vous pour toujours.

Ensuite Jésus prend une coupe de vin. Il remercie Dieu. Il la donne à ses amis. Il dit: "Buvez en tous. Chaque fois que vous boirez à cette coupe, vous saurez que Dieu vous pardonne et que je vous donne la vie.

Institution

Voici la tradition que moi, j'ai reçue du Seigneur et que je vous ai fait connaître : la nuit où le Seigneur Jésus a été livré, il a pris du pain. Il a remercié Dieu, puis il a partagé le pain et il a dit : « Ceci est mon corps. Il est pour vous. Faites cela en souvenir de moi. » Après le repas, le Seigneur a pris aussi la coupe de vin et il a dit : « Cette coupe est la nouvelle alliance de Dieu, parce que mon sang est versé pour vous. Toutes les fois que vous en boirez, faites cela en souvenir de moi. »

1 Corinthiens 11, 23-25

Institution

Jésus prend du pain, il remercie Dieu, il partage le pain et le donne aux disciples en disant : « Ceci est mon corps donné pour vous. Faites cela en souvenir de moi. »

À la fin du repas, Jésus prend aussi la coupe de vin. Il dit : « Cette coupe est la nouvelle alliance de Dieu, parce que mon sang est versé pour vous. »

Luc 22, 19-20